

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		06-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

LA CORTE NOS TIENE SIN CUIDADO: MONREAL



El líder de la mayoría en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que a su coalición legislativa les tiene sin cuidado la resolución que tome la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la reforma judicial.

“El ruido que pueda generarse con motivo de la resolución que emita la Corte nos tiene sin cuidado; nosotros reaccionaremos institucionalmente, pacíficamente, por la vía de la Constitución. Tenemos forma de realizar una actitud prudente, pero que será benéfica para el país”, declaró el jefe de Morena en San Lázaro.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de los diputados respondió de esa manera cuando en la SCJN apenas iniciaba el debate.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		06-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Se le preguntó que su grupo parlamentario tendría la misma postura respecto a una resolución en torno a la controvertida reforma en una instancia internacional.

“No lo sé. Lo que nos preocupa es que los ministros de la Corte, que son los integrantes del máximo tribunal de justicia, se atrevan a violar la Constitución y a sustituir al Poder Legislativo. Eso sí es preocupante y grave, pero estamos preparados para dar respuestas institucionales”, recriminó Monreal.

Posteriormente, en sus redes sociales, el líder parlamentario celebró en su cuenta de X el pronunciamiento del ministro Alberto Pérez Dayán respecto a la potestad de los partidos políticos para controvertir reformas constitucionales.

“La sensatez del ministro Pérez Dayán al rechazar la propuesta del ministro González Alcántara evita una violación constitucional y la invasión de facultades del Legislativo. La improcedencia del proyecto era evidente; deseo que otros de sus pares actúen en forma congruente”, comentó.

Se le preguntó que su grupo parlamentario tendría la misma postura respecto a una resolución en torno a la controvertida reforma en una instancia internacional.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/la-corte-nos-tiene-sin-cuidado-monreal/1682823>